



新6年生に手を引かれ、入場する新1年生たち(高松小学校)

4
7回 新生活への 第一歩

田原市立の保育園・学校で、入園式・入学式が行われました。4月3日(木)には、市内21保育園で416名が入園し、4月4日(金)・7日(月)には、市内7中学校で682名、市内20小学校で596名が入学しました。高松小学校では、成長した子どもたちの姿を見て、うれしそうにビデオや写真を撮る保護者の姿が見られました。なお、田原福祉専門学校でも4月2日(水)に27名が入学し、新生活をスタートさせています。

TTCN

■たはらシティニュース/TaharaCityNews

3月>>4月



クイズ大会で盛り上がる来場者たち

4
20回 花と緑で 暮らしにもゆとりを

田原市緑のまちづくり推進協議会と田原市が、はなのき広場・田原文化会館周辺で、第5回市民緑花まつりを開催しました。各種フラワー教室のほか、今年はグレードアップした環境戦隊たはらエコレンジャーショーやクイズ大会が子どもたちに人気で、約8000名の来場者でにぎわいました。なお、フラワー作品コンテストでは、「コンテナガーデン」で富田松子さん(大草町)が最優秀賞に選ばれました。



鈴木市長と指定証を披露する伊藤さん(中央)と本島さん(左)

3
19回 美しい景観 県内で最多の指定!

愛知県が魅力ある地域づくりの一環として募集した「美しい愛知づくり景観資源600選」に、田原市内の菜の花の風景や伊良湖岬などの景観46か所(県内最多)が指定され、その指定証授与式が行われました。授与式には代表として伊藤よしのりさん(西山町)、本島寛一さん(豊橋市)が参加し、市長とともに指定証を受け取りました。美しい田原市の景観を、これからもみんなで守り、育てていきましょう。